

V o r r e d e.

Der ungeheure Landstrich von den Felsengebirgen bis zum stillen Ocean, welcher im Norden von den russischen Besitzungen, im Süden von Californien begrenzt ist, erregt jetzt so sehr die allgemeine Aufmerksamkeit und ist mit so viel Interessen verknüpft, daß eine Beschreibung des Gebietes nach eigener Anschauung sowohl für amerikanische Bürger wie für Europäer von Wichtigkeit ist.

Mehrere Untersuchungsreisen in demjenigen westlichen Theile Amerika's, welcher jetzt unter dem Namen Oregon gewöhnlich bekannt ist, haben während des gegenwärtigen Jahrhunderts stattgefunden. Präsident Jefferson entsandte 1804 die erste Untersuchungsper-